



Réforme du Droit du Travail: le Gouvernement Tiendra-t-il le Choc?

L'Histoire se répète-t-elle ? Il semblerait qu'une fois de plus, la gauche fasse le travail de la droite.

Ce phénomène est déjà apparu au cours du second septennat de François Mitterrand, lorsque des réformes libérales donnèrent une bouffée d'oxygène à l'économie française.

C'est un paradoxe de la vie politique de notre pays que la droite n'ose pas pousser son « agenda » par peur de la rue, alors que la gauche promet monts et merveilles jusqu'aux élections. Une fois les élections gagnées, la gauche applique son programme, et dans les 2 ans, vient à bout de l'utopisme et redresse la barre et ses années perdues en piquant allègrement les idées de droite tant décriées auparavant.

Un dilemme s'ensuit à droite, certains refusant de voter un texte de gauche, par principe et pour les embêter, et la minorité éclairée réalisant qu'un tiens vaut mieux que deux tu l'auras, et que tout ce qui est bon mais qui n'est pas parfait vaut toujours mieux la peine d'être pris.

Pour la deuxième fois depuis l'élection de François Hollande le ballet se répète, cette fois-ci avec la réforme du Code du Travail.

Pendant ce temps les syndicats, qui sont les seuls à ignorer qu'ils ne représentent plus personne, se frappent la poitrine et profèrent les menaces habituelles. La gauche, qui soit disant fait la politique de la droite, va-t-elle pousser la comparaison jusqu'à la reculade, ce faisant bouclant la boucle ?

Voilà qui serait dommage pour le pays.

Comment voulez-vous gouverner un pays, disait de Gaulle, qui a plus de 400 sortes de fromages ? La France a jusqu'à maintenant mérité sa réputation d'être ingouvernable et réfractaire à toute réforme. Il y a pourtant urgence. Dépasser le clivage gauche-droite et se retrousser les manches pour moderniser l'économie du pays et le sortir des conservatismes de droite comme de gauche est maintenant un impératif de survie.